



# communiqué

N°: 153  
No.:

Le 5 août 1987

## JOE CLARK RÉITÈRE L'APPUI DU CANADA AU PROCESSUS DE PAIX EN AMÉRIQUE CENTRALE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a fait parvenir le 4 août un message spécial aux ministres des Affaires étrangères des pays d'Amérique centrale pour exprimer le désir du Canada que la réunion des présidents centro-américains proposée pour le 6-7 août ait lieu. Dans son message aux ministres des Affaires étrangères du Costa Rica, du Salvador, du Guatemala, du Honduras et du Nicaragua, M. Clark a réitéré l'appui du Canada à l'initiative de paix du Costa Rica et aux efforts déployés par l'Amérique latine pour parvenir à un règlement négocié de la crise sévissant en Amérique centrale. Voici le texte:

"Je vous écris à un moment critique dans l'histoire de votre région. L'Amérique centrale a désespérément besoin de paix. Aucun des multiples problèmes qui assaillent la région ne peut être réglé adéquatement pendant que le conflit se prolonge. Personne n'est plus au fait de cette vérité fondamentale que les leaders des pays centro-américains, alors qu'ils se préparent à se rencontrer au cours des prochains jours pour essayer de trouver une solution à la crise.

Le plan de paix, proposé par le président Arias du Costa Rica, sera le principal article à l'ordre du jour de la réunion. Le gouvernement du Canada appuie vos efforts pour trouver un terrain d'entente ainsi que la volonté politique sans laquelle aucun progrès n'est possible. Nous ne nous faisons aucune illusion sur la difficulté de parvenir à une entente. Cependant, nous espérons que l'énormité du défi ne vous empêche pas de tenir la réunion et que cette initiative aura servi à raviver le dialogue.

.../2